

12月3日（日）平成29年度一宮川堤防草刈実施



▲町長あいさつ



▲きれいになりました

【都市環境課 中村友哉】

12月4日（月）西部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」



一宮館で行われた西部地区社会福祉協議会「敬老の集い」に出席しました。

写真は、左から馬淵町長、結婚50周年を迎えられた岡泰子様・昭様ご夫妻、白井社協会長です。

すまいるサポートセンターによる介護予防についての講和や健康体操の紹介、カラオケ、銭太鼓など各種イベントの披露がありました。

【福祉健康課 井手 剛】

1 2月5日（火）森衆議院議員への陳情

1 2月5日（火）に衆議院第一議員会館において、森英介衆議院議員と長生郡町村会を代表して、市原武睦沢町長、清田勝利長柄町長、馬淵昌也一宮町長が 面談を行い、ゴルフ利用税についての要望を行いました。

【秘書広報課長 渡邊 高明】



森英介衆議院議員に要望する長生郡町村会代表メンバー
(左から、馬淵町長、清田町長、市原町長、森衆議院議員)

12月7日（木）東浪見地区社会福祉協議会「敬老の集い」



ホテル一宮シーサイドオーツカで行われた東浪見地区社会福祉協議会「敬老の集い」に出席しました。

写真は、左から馬淵町長、結婚50周年を迎えられた篠田淳様・美枝子様ご夫妻、白井社協会長です。

茂原警察署の交通課と県警本部移動交番から、サックスの生演奏と交通安全に関するお話や、長生郡市内でも『電話d e詐欺』やハガキによる『架空請求詐欺』が発生しているので、十分注意してもらいたいとのお話も併せてありました。

【福祉健康課 井手 剛】

12月11日（月）茂原警察署一宮地区防犯組合連合会 歳末警戒出動式

防犯組合連合会の歳末警戒出動式が睦沢町役場で行われ出席しました。出動式では犯罪の発生状況についてのお話もあり、年末にかけて町民の防犯意識を高めるため、睦沢マーケットプレイスに移動し来店客に啓発グッズを配布し、注意喚起を行いました。



▲歳末警戒出動式の様子



▲来店客に啓発グッズを渡す様子

【総務課 富塚 貴弘】

12月13日（水）障害者就労継続支援B型事業所 AlonAlon 胡蝶蘭ハウス



▲左から NPO 法人 AlonAlon 理事長那部さん、馬淵町長

富津市にあります障害者就労継続支援B型事業所の胡蝶蘭ハウスを視察しました。胡蝶蘭を栽培し、販売して得た工賃で障害者の所得向上を目指しているとのことでした。障害者の所得向上の実現に向け、頑張ってもらいたいと思います。

【福祉健康課 安藤 和輝】

12月21日（木）南九十九里浜侵食対策協議会 視察研修

九十九里地域全体の侵食状況を確認し、より広域的な活動を行うべく現地視察研修が行われ、県や他関係市町村と意見交換してきました。



▲浜辺の侵食状況を確認し、対策について県の説明を受ける町長

【都市環境課 中村友哉】

12月21日（木）第1回一宮町障害者施策推進協議会



▲委員委嘱の様子

本日は第1回一宮町障害者施策推進協議会に出席しました。平成30年度から平成32年度の3年間の障害福祉計画及び障害児福祉計画について議論が行われました。よりよい計画を策定し、町の障害福祉の推進をしていきたいと思っております。

【福祉健康課 安藤 和輝】

12月22日（金）一宮町立小中学校3校にて

第67回“社会を明るくする運動”千葉県作文コンテストに募集していただいた小中学生の作品の中から、一宮町社会を明るくする運動推進委員会でも応募作品を審査し、当日は会長である馬淵町長より直接、表彰状を手渡しました。

表彰時には一宮町保護司会から河野敏夫会長も同席され、応募に対する感謝の言葉を伝えました。

【福祉健康課 井手 剛】



▲一宮中学校にて



▲一宮小学校にて



▲東浪見小学校にて

12月23日（日）家庭教育学級

12月23日、中央公民館 大会議室で、家庭教育の一環として、暖かい家庭づくりを目指して、親子の絆を深める交流の場・子どもたちに様々な体験の場を提供することを目的とした、家庭教育学級が行われました。前半は親子で野菜てっぽう作り、完成後は野菜てっぽうを使っての空き缶倒し、後半は子ども達による大きな房総かるたを使っての遊びを行いました。元気いっぱいの11名の子どもたちとその保護者9名が参加しました。



▲町長による野菜てっぽう作成指導風景

【教育課 桜井 新】

12月24日（日）九十九里有料道路 リニューアル開通式

県の津波対策事業により九十九里有料道路が嵩上げ工事が完成し開通を祝う式典に出席しました



▲新白子料金所にて主催者及び来賓の方々とテープカットをする町長

【都市環境課 中村友哉】